
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1025 回 例会 （2020 年 9 月 4 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…君が代・奉仕の理想

■ゲスト紹介

劉　夢亭さん（米山奨学生）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・基本的教育と識字率向上月間｜リソースのご案内
・9月1日以降の友事務所運営について
・【事務連絡】通販・特印情報：特殊切手 「日本のロー

タリー 100周年」
・青少年交換帰国報告会のご案内（9/5）
・９月ロータリーレート　１ドル＝１０６円
・第49回ロータリー研究会 第2部オープン・フォーラ

ム開催について
◎ＲＩ日本事務局　より

・新型コロナウィルス感染拡大防止に向けた「日本事
務局在宅勤務」延長のお知らせ

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
本日は、7月に実施しましたシステム変更に関するアン
ケートの報告があります。さらに、新しいホームページ
の便利さもお伝え致します。クラブ管理運営委員会の皆
様、よろしくお願い致します。

葛籠貫京子君
残暑厳しい日が続いています。今日、夢亭さんお越し頂
き有がとうございます。熱中症に気をつけて、頑張って
下さい。

難波真奈美君・荻野洋一君・岡見　健君
村松マユミ君・石井　卓君
本日の例会を担当しますクラブ管理運営委員会です。7
月10日に実施致しましたアンケートの発表と今後のシ
ステムについての説明です。難波委員長が丁寧に説明し
ます。宜しくお願い致します。

松本　豊君
先週例会後、安倍総理の突然の辞任にはビックリしまし
た。長期政権で色々言われていますが、ある意味安心が
出来た8年だったと思います。兎に角「総理お疲れ様でし
た。」と申し上げます。

岩堀美子君
新年度に入り早3か月目に入りました。皆さま、お元気に
お過ごしのことと存じます。例会を休んでばかりで申し
わけありません。先日は誕生日にお花をありがとうござ
いました。大変うれしかったです。心からお礼申し上げ
ます。台風の季節でもあり、天候が不順です。皆さま、く
れぐれもご自愛のほど。
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森　志朗君・神崎　進君・伊藤　一君・井　寛明君
北村正敏君・立脇孝二君・森　正章君・関野耕正君
三竹厚行君・山田幹男君
スマイルBOX

■会長タイム

皆様こんにちは。9月に入り日の出日の入りもだいぶ
秋らしさを増してきました。田んぼの稲穂も少し色ずき
頭も垂れ始めたようにも感じます。

さて、今週の火曜日9/1は防災の日でしたが、皆様もご
存じの通り今から約100年前に起きました関東大震災が
きっかけで1960年に（60年前）に防災の日が制定されて
おります。

約10年前に起きました記憶に新しい東日本大震災の
当日テレビに映った画像を見てあちこちで火災が発生、
関東大震災もこんなだったのかな？と思いきや先日ラ
ジオから流れてきた台風のせいでと言う話にそうだっ
たんだ！と知らされました。そうです、関東大震災は昼
飯の支度中に突然起こり、そのうえ台風の北上で強風が
吹く中、あっという間に火が広がったそうです。

当然今のような防火や設備ではないのですごかった
んだろうな！と再認識させられました。

私の認識では関東大震災は昼時に起きたため火を
扱っていたので、火災があちこちで起きたと認識してお
り、台風が追い打ちを掛けたというのは、初耳でしたの
で、驚きました。

災害は忘れたころにやってくるとよく言いますが、沖
縄や九州地方は地震や台風で可哀想なほどです。これか
ら関東地方も台風シーズンに入ってきますので、少しず
つの準備をしておきたいものです。コロナ騒動で起きた
マスクやトイレットペーパーの買い占め品薄と、いざと
なってからの準備では遅いような気がいたします。備え
あれば患いなしでございます。

本日は防災の日にちなんだお話をさせていただきま
した。ありがとうございます。

■今日のお花

カラー（南アフリカ）

花言葉（清浄・華麗なる美）

■例会「クラブ運営システム変更について」

担当：クラブ管理運営委員会 難波真奈美委員長

ロータリークラブは、会員がいてこそクラブが成り立ち、様々な活動が出来るものです。クラブ管理運営委員会では、
会員の皆様の声に耳を傾けて、変化を取り入れ、全員の協力を得ながら理想のクラブづくりを目指すことが重要と考え
ております。

その第一ステップとして、皆様の意見を集めるために、7月10日に実施致しましたアンケート結果をもとに、本例会
で今後の週報・例会案内・式次第のシステムをホームページに添付するなど、システム追加・変更を説明致しました。
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重要）今後の変更点に関して
①例会案内は、メール配信・ホームページに記載されます。
　FAXご希望の方は、能勢幹事の方までご連絡ください。
②式次第は、メール配信・ ホームページに記載されます。
　予備として、会場受付に配置しておきますので、必要な方は席までお持ち下さい。
③週報は、ホームページに記載されます。予備として会場受付に配置致しますので、必要な方は席までお持ちください。

■四つのテスト

岡見　健君

■ソングリーダー

関原敏文君

■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

8 月 21 日例会　　確定出席率 86.84％ 9 月 4 日例会　　出席 28 名　欠席 9 名　出席率 75.68％
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